

La UMH negocia con el Ayuntamiento para convertir el albergue juvenil en su residencia - Información - 18/12/2018

La UMH negocia con el Ayuntamiento para convertir el albergue juvenil en su residencia

►La Universidad se postula para rescatar el edificio, que lleva cerrado desde su construcción, y contar con un espacio propio para alojar estudiantes ►La negociación con la Fundación Caja Mediterráneo por la sede de la Glorieta lleva meses estancada

BORJA CAMPOY

La Universidad Miguel Hernández (UMH) está negociando con el Ayuntamiento para hacerse cargo del albergue juvenil y convertirlo en una residencia propia para sus estudiantes. Así lo anunció ayer el rector, Jesús Pastor, durante la comida navideña con los medios de comunicación. El dirigente universitario, que se encuentra en la recta final de su mandato, reconoció que el edificio de Altabix, construido junto a la Ciudad Deportiva, encaja a la perfección con el proyecto de la UMH de contar con una residencia en la que alojar a sus estudiantes. «En un futuro queremos tener un edificio más grande aún. Ahora estamos estudiando la operación económica para ver si nos podemos hacer con el albergue juvenil», manifestó Pastor.

La construcción de este edificio tuvo un coste de 2,4 millones de euros y el equipo de gobierno no ha conseguido, hasta la fecha, rescatar un inmueble que permanece cerrado desde que finalizó su construcción, pese a que se encontraba entre las prioridades de su mandato. La licitación quedó desierta, por segunda vez, el pasado mes de julio. Una firma de San Vicente del Raspeig estuvo cerca de hacerse con el edificio para los próximos 15 años por 846.000 euros para alojar alberguistas, deportistas y estudiantes. Finalmente, la negociación con esta firma no llegó a buen puerto.

El albergue juvenil no es el único inmueble repartido por el término municipal de Elche que tie-



La residencia juvenil de Altabix, junto a la Ciudad Deportiva, permanece cerrada desde que fue construida por 2,4 millones. ANTONIO AMORÓS

ne ocupado a la UMH. Otro con el que lleva más tiempo enfrascado es con el Aula de Cultura de la Fundación Caja Mediterráneo en la Glorieta. La Universidad quiere contar con este edificio en el corazón ilicitano para convertirlo en su sede ciudad. De hecho, ya se anunció el verano de 2017 que la operación se quería cerrar antes de que acabara el pasado año. La compra no se hizo en aquel plazo ni tampoco se cerrará antes de las próximas campanadas, ya que las

negociaciones entre la institución académica y la Fundación Caja Mediterráneo permanecen paralizadas desde hace tres meses, según reconoció Pastor ayer.

Parque científico

La UMH tiene previsto albergar a diez empresas más con la ampliación de su Parque Científico. «Muchas firmas actuales están creciendo y ya no caben aquí», reconoció el rector, en referencia a compañías como PLDSpace, que

ha trasladado su proyecto de cohetes al Elche Parque Empresarial. La Universidad estima que el próximo año otras tres o cuatro firmas tendrán que dejar el Parque Científico por su crecimiento, lo que habilitará espacio para la llegada de nuevas firmas.

El de ayer fue el último brindis navideño de Pastor como rector, ya que en enero se abrirá el periodo electoral para elegir al nuevo mandatario de la UMH. Pastor dejará de estar al frente de una

Universidad que ha incrementado el 3 por ciento de las matrículas de grado y máster el último curso, según se anunció en el repaso de los logros conseguidos en los últimos meses. Concienciada con la transición ecológica y la búsqueda de nuevas fuentes de energía, la UMH también ha conseguido un ahorro de 1,2 kilovatios con la monitorización de sus cuatro campus, lo que equivale a una bajada del gasto de 73.000 euros y el 3% de la factura.